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“我们每天辛辛苦苦洒

水是为了城市干净，现在倒
成了偷水的了！”说起此事，
各环卫所都不由自主地激动
起来。鼓楼区环卫所工作人
员告诉记者，这两个月先后
接到了两张通知书，“到现
在也不明白这是怎么回事，

我们属于事业单位，上路洒
水完全是服务市民的公益性
工作，怎么会还要掏钱付水
费？”该工作人员表示，接到
这种莫名其妙的“罚单”，他
当然不会去接受处理。而且，
他们也从来没有听上面讲过

以后要交水费的事情。
记者就此事又采访了各

环卫所的上级管理部门南京
市市容局环卫处，环卫处一
名副处长谅讶地说，自来水
公司提出要付水费的事他们
知道，但已经协调好了，至少

到今年年底还是维持免费，
怎么会突然冒出来一个“偷”
的骂名。该负责人告诉记者，
环卫保洁用水主要用于城市
重要道路的洒水降尘和道路
清洗，“从上世纪80年代起，

环卫就和消防以及部分市政
园林用水一直享受免费政
策，这几年市政园林改制，都

开始挂表计量交水费，但是
我们跟他们的性质不同，他

们现在都接工程项目，我们用
水完全不是经营性质的。”她
介绍，像前几天这种高温天
气，洒水车一天至少要出动3

次，自来水公司统计过，每年
累计用水量约120万吨。如果
交水费，这么一笔200多万元
的庞大经费从哪里来？目前在
财政拨给环卫的款项中也没
有这么一项资金。5月15日下
午，建委就此召开了协调会。
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在环卫处副处长出具的

市建委给政府办公厅的回复
材料上，记者看到，当天参加
会议的有市财政局、市政公
用局、市容局、城建集团、自
来水总公司、自来水供发处
等相关部门，最终形成的意
见是：考虑到南京环卫用水

以公益性质为主，而市自来
水总公司作为未完全进入市
场化的国有企业，面临改制，
但特许经营具体事项还没确
定，因此建议在今年对环卫
用水仍维持现状不变，等到
明年各方面工作稳定后，再

按照相关规定执行。
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尽管建委给政府办公厅

的回函中表示市容洒水建议
今年仍暂不收费，但这次协

调会上也提出，为了规范市
场管理，市容环卫部门应尽
快做好用水车辆的挂表计量
工作，“为今后相关费用的
核算提供准确依据。”不过，
由于没有提出挂表的期限，
至今没有任何进展。

据了解，目前市容洒水
车都没有挂表。“没人要求，
说实话，我们也不想挂这个
表，挂上之后，不就是打算收
钱了吗？”某区环卫所相关

负责人坦率地说。
对此，自来水总公司有

关负责人并不赞同，他指出，
按照南京市政府令，从2003
年7月1日起，市容环卫、园
林绿化、市政等部门使用城
市供水都应装表计费。对于
市容洒水不计量的行为，实
际上是全体用户为此买单，

市容洒水不计量，就人为加
大了自来水的漏损率，对创
建节水型城市和企业考核
都不利。

有关人士认为，最起码
应该先装上表计量，至于执
行什么价格，能否减免费用，

应由政府部门来协调并给出
明确的说法。“毕竟我们也
是企业，对成品水有严格的
考核。”自来水总公司负责

人无奈地叹气。有关专家建
议，考虑到市容洒水的公益

性，可以实施优惠水价。
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消防栓分色管理实施3

个月来，不按规定在黄色消
防栓上取水的现象比比皆
是，南京市市政监察大队和
自来水总公司最近就查到20
多起，甚至有的一周内被查
到2次以上，除了园林等部
门，市容洒水车违规最多。

有关人士表示，消防栓
分色管理是为了提高城市消
防栓的完好率，避免需要时
打不开消防栓救火的尴尬。
然而，目前这种不按规定消
防栓取水的现象仍很严重，
主要是重视不够。

目前黄色消防栓已由最
初的70多只增加到180多
只，今后仍将会根据需要继
续合理增设一些，园林等单
位如有需要可以向供水部
门免费申请增设黄色消防
栓。据悉，半个月前消防部

门组织的一次消防安全检
查中，发现134个消防栓无
法正常使用。下一步，有关
部门将联合执法，对继续违
规取水的现象加大打击、处
罚力度。
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记者日前来到迈皋桥广

场，往东走不远就是南北走向
的十里长沟，此时的河道上下
一派繁忙施工的景象，河道的
西面一侧已经被很多泥石块
围成了一个个小围堰，一长排

沙包沿河道中间位置筑成一
个 100来米长的挡水坝。有
电泵正从小围堰里面往外抽
水。由于河道被占了一半，水
流明显比上游开阔处湍急了。

在往下游一些的河道中，

有四五位工人顶着烈日在施
工，将拦水坝继续加长。记者
向岸上的工人了解情况，一
位工人说，他们在河道里面
筑围堰是为了打桩，之后就
可以接着把河道整个封盖起
来，上面架出来的空间就是

个菜场。
据知情者透露，在河道上

的施工从7月初就开始了。记
者向几位附近的市民了解情

况，他们都对这个工程竟然要
封盖河道感到不解。一位姓胡
的先生说，建菜场在什么地方
不可以，要是菜场建起来，那
以后大量的污水不就直接排
入河里了，十里长沟以前就是
臭水沟，以后就更臭了。而且

“这么长的河道，肯定有泄洪
防汛的功能，大肆打桩还会影
响到泄洪”。

记者随即向管理城区河
道的南京市市政公用局市政
综合管理处反映了情况。管理
处的冯科长表示，经过调查，

菜场是迈皋桥街道建设的，但
是并没有任何管理部门的批
复，属于擅自行为。十里长沟
具有重要的防汛功能，他们已
经要求迈皋桥街道立即停工。

昨天下午，记者联系了迈

皋桥街道主管城建的施主任，
他表示建设这个菜场，起因是
为了配合建设公交枢纽将原
来的康桥菜场拆掉了，对附近
群众生活造成了不便，要求重
建菜场的呼声也很高。施主任
表示，目前他们已经全面停

工，下一步他们就争取完善手
续，或者另订方案异地再
建。 "N-. RVW
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消防栓分色管理遭遇烦恼
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已经为高小姐办理了退
货手续。
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wxjkl因王小姐前期
是和厂家联系，商场不知
道此事，现在商场立即与
王小姐联系，一定处理好
此事。 "N-. my
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王强于 2005年 10月购

买了房子，结果在今年 5月
份，楼上 306住户安装地板
时，把楼板凿穿了。发现问题
后，王强与开发商南京杰海
实业有限公司交涉，在开发
商交付王强 306住户的设计
图纸中，关于地面的要求标

准为“水泥地面”，可 306住
户的地面只有现浇板，比设
计地板厚度低了 3厘米左
右。而按照 “水泥地面”标
准，地面一般由现浇板、找平
层和地面层三个部分构成。

王强表示，由于住在

306和 406的住户分别是开
发公司的财务部经理和工
程部经理，或许他们是为了
增加房子内的净高，才会没
有按原设计进行施工。王强
介绍，“当时我测量了一下，
打穿的洞只有 9厘米深，也

就是说，地面的厚度只有 9
厘米。”

在王强的要求下，开发
商请专业部门对 306住户楼

板进行测量，测量的结果为
9.5厘米。而根据《南京市住
宅工程质量通病防治导则》
规定，“现浇板”的厚度一般
不应小于12厘米，显然306
住户地板厚度达不到标准。
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杰海实业公司有关人士

表示，306室和 406室楼板
只有现浇板，没有找平层和
地面层，这是由于 306和
406业主要求开发商这样施
工的，虽然厚度达不到设计
中的 12厘米，但不影响楼板
质量安全。

发现问题后，306业主以
及施工单位项目负责人、开
发商于今年 5月份达成口头
协议：306室业主停止一切与
地面有关的施工，待 206业
主和开发商处理问题完毕后
再行施工。

但王强表示，“事情本来
是很顺利的，但是后来306业
主开始拒绝配合，不让我们进
去检测，这让我很难办。”

6月16日，开发商召集
施工单位、设计单位的相关
人员，和王强再次进行协商。

在此过程中，开发商只承认
了被打通的这一块现浇板厚
度不合格。这让王先生很不
满，“既然你们已经承认了这
一块厚度达不到设计要求，
那么我就有理由怀疑这套住

房的现浇板厚度均不达标。
我希望专业部门能够对整个

楼盘做个安全检测。”
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昨天，记者联系了南京

杰海实业有限公司有关负责
人，这位负责人表示，目前施

工方已经和 306业主对此进
行了整修，开发商也进行了
检测，结果是符合国家相关
安全标准的。开发商对于王
强提出对整栋楼进行检测的
要求不能满足。

在专业机构出具的检测
报告中，记者看到，306住户
的地板在承载力、裂缝宽度、
挠度等指标上均满足现行国
家有关规范的要求。

南京市建工局质监办胡

科长处说，国家对于现浇板
的厚度并没有明确规定，而
是根据各地区楼房的实际情
况来确定的。目前，经过检
测，该楼房的现浇板厚度为
9.5厘米，其安全、性能等指
数还是符合国家标准的。至

于设计与实际不符，只能说
明开发商没有按设计施工，
开发商现对不合格部分做了
整修，也对此进行了检测，质
量是过关的。下周质监办工
作人员将到现场，对此事做

进一步协调。
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楼板厚度比设计厚度薄了近3厘米
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